
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Held hat etwas ganz  getan.

Helden zeigen großen Mut oder bringen sogar ihr Leben in Gefahr, für andere

.

Oft sind sie außerdem besonders stark oder klug.

Dadurch werden sie berühmt.

Früher waren  Kämpfer.

Sie mussten eine bestimmte Aufgabe erledigen, zum Beispiel ein Monster töten oder im

 kämpfen.

Im Alten Griechenland gab es Sagen, in denen Helden fast so großartig waren wie ein

.

Helden sind aber nicht nur Soldaten.

Heute denkt man auch an „Helden des “.

Sie machen etwas, das gar nicht nach etwas Besonderem aussieht.

Trotzdem ist es eine große .

So ein Held muss zum Beispiel lange und hart arbeiten, und trotzdem scha-t er es, für seine

 gut zu sorgen.

Oder so ein Held hilft fremden Menschen, die sich selber nicht helfen können.
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